

Le fils d'Orlando Letelier demande a OBAMA de libérer les 3 antiterroristes cubains



La Havane, 2 décembre (RHC)- Francisco Letelier, fils de Orlando Letelier , ministre chilien des Affaires étrangères durant la présidence de Salvador Allende, a demandé au président des États Unis, Barack Obama, de libérer les trois antiterroristes cubains injustement prisonniers dans des geôles étasuniennes.

Orlando Letelier, a été assassiné le 21 septembre 1976 à Washington, par une bombe posée par des terroristes d'origine cubaine , quand Francisco venait d'avoir 17 ans.

Francisco Letelier est aujourd'hui un artiste et auteur reconnu. Depuis plus de 25 ans il crée un art qui mêle les disciplines et les cultures en construisant des connexions entre des pays et des individus . Il a participé a des projets dans toutes les Amériques et en Europe. Il est connu aussi pour ses conférences et ses écrits. Ses articles ont été publiés dans le New York Times, le Washington Post , Los Angeles Times et d'autres publications.



Radio Habana Cuba